

Klaus Baumgartner

1937 – 2015

Klaus Baumgartner war als Gemeinderat und Stadtpräsident Pionier in Sachen Drogenpolitik in der Stadt Bern. Mit seinem unermüdlichen Einsatz für einen würdigen und öffentlichkeitsverträglichen Umgang mit suchtabhängigen Menschen in der Stadt Bern leistete er einen wesentlichen Beitrag zur Entwicklung der schweizerischen Viersäulen-Suchtpolitik. Er war auch bis Frühjahr 2015, als ihn seine Krankheit zur Ruhe mahnte, engagiertes Stiftungsratsmitglied von Contact Netz, Bern. Klaus Baumgartner war der Stiftung für Suchthilfe eine sehr grosse Stütze. Dafür danken wir ihm.

Wir werden Dich, Klaus, als lieben Freund und Stiftungsratsvertrauten vermissen. Du wirst uns in steter sehr guter Erinnerung bleiben.

Greti und allen Familienangehörigen kondolieren wir von ganzem Herzen.

CONTACT NETZ, Stiftung für Suchthilfe, Bern
Für den Stiftungsrat: Therese Frösch, Präsidentin
Für die Geschäftsleitung: Jakob Huber, Rahel Gall Azmat und Carl Müller
Die Mitarbeitenden